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火箭队的夏天第一桩交易
昨天终于浮出了水面，走人的

不是之前一直大肆宣传的巴蒂
尔，也不是一些默默无闻的球
员，而是火箭队的大前锋霍华
德霍二叔。麦克·詹姆斯的回
归，对于火箭阵容来说，可能意
味着相当大的一次变动。

首先，是阿尔斯通的位

置。街球王在上个赛季打得中
规中矩，因此他肯定还会担任
首发的位置。而火箭也一直在
抱怨，控卫偏少让阿尔斯通在
比赛中无法获得休息时间。这
次来了詹姆斯这样一个可以
打控卫和得分后卫两个位置

的球员，阿尔斯通的压力肯定
会减轻。

其次，是火箭大前锋位
置。对于火箭来说，大前锋本
来就是一个薄弱环节。而在阿
德尔曼的普林斯顿打法中，大

前锋是一个非常重要的位置。
当年国王队的韦伯能跑能跳

能投，才成就了阿德尔曼的不
俗战绩。这次霍华德一走，海
耶斯一个人显然还无法担任
大前锋位置上的所有工作。因
此，火箭在交易市场上寻找一
个新的大前锋势在必行。考虑
到之前火箭想用巴蒂尔交换

维尔考克斯的传言，也许，一
切并不是空穴来风。

第三，就是得分后卫和小

前锋位置上的变动，巴蒂尔是
火箭为了交易而不得不付出的
代价。不过好在火箭还剩下一
个中产阶级条款，依然有能力
在交易市场上补强这个位置。
詹姆斯的到来，让火箭得分后
卫上多了一个选择。虽然说詹

姆斯在身高上的劣势明显，不
过他更多还是出现在控卫位置
上，还算符合要求。 +,

-(!./0

12"34

56"

!"#$

7

%

8

&

6

9:"

%'()

;

<="

!!*+,

>?

%--)./--&

@ABC

DE

"'&

E

FG

0'"

H

IJ

1')

K

LM

-'$)

K

NO

-'!

H

PF

*)'02

QER

-2

SR

,/'*2

T'UV

/)'0

EW

XY!!Z[

12"&\

56"

!"&0

7

)

8

/$

6

]:"

!',,

;

<="

,,'0

>?

/--)./--&

^ABC

DE

!-'!

E

FG

/'-

H

IJ

$')

K

LM

-')&

K

NO

-'-"

H

PF

*/'/2

QER

$&'/2

SR

,$'&2

T'_V

/0'/

EW

3$,`

!""#!$"%&# $%& '(')* +(,-. /0,12

ab

cde%fghij

3456789:;<=>

klm 又一次止步于季
后赛首轮之后，休斯顿火箭终
于铁心要对阵容做出调整了。

北京时间昨天，据美国 ESPN
报道，火箭同意和明尼苏达森
林狼做球员交换，火箭将大前
锋朱万·霍华德送去森林狼，
而后者则将后卫麦克·詹姆斯
作为交换送到火箭队。

詹姆斯曾在 2004-2005
赛季被雄鹿交易至火箭，在为
火箭征战的 27场比赛中，他
平均每场贡献 12.4分、3.2个
篮板和 2.9次助攻，这样的表
现对于一位在大部分比赛中
都担任替补的控卫而言并不

糟糕，只是他过于倾向于进攻
的风格与前火箭主帅范甘迪
是背道而驰的，因此在赛季过
后便被交易至猛龙。

但没想到的是，詹姆斯却
在猛龙打出了职业生涯的巅

峰表现———79场首发，场均
贡献 20.3分、5.8次助攻及

3.3个篮板。这使得火箭又有
了将他召回的打算，可惜后者

选择加盟森林狼，双方签订了
一份4年2340万的合约。

现在看来，火箭仍对詹姆
斯情有独钟，这位老牌后卫即

将在本月过32岁生日，因此
是时候考虑他该在哪里结束自
己的职业生涯了，但可以肯定
的是，在为森林狼效力的一个
赛季，他过得并不好，除了个人
数据出现大幅下滑外，新秀弗
耶也替代了他的首发位置。

另一方面，霍华德作为火

箭的前场大将，上赛季总共获
得了38场首发，平均每场贡
献9.7分和5.9个篮板，但由于
年龄的上升以及在内线优势的
逐渐下降，他成为交易筹码也
是势必会出现的状况。4
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麦克·詹姆斯的经纪人比
尔·杜菲昨天透露，火箭和森林

狼两队已就交易詹姆斯一事而
展开了数周的谈判，后者上赛季
在森林狼过得并不开心，因此加
盟火箭是个不错的选择。

“事情竟然如此顺利地
解决了，实在是太有趣了，”
杜菲还称詹姆斯和他的妻子
已打算在休斯顿买一栋房子，
“他现在真是狂喜不已。”

詹姆斯丝毫不掩饰自己
的心情，他说：“是的，我非常

高兴。我的意思是，我一点也

不为转会感到难过。”这笔交
易对火箭和森林狼都会有利，

至少詹姆斯是这么认为的。他
说：“这笔交易可能对双方都
有好处，你知道这很难的，交
易通常都很难。但对我来说，
去火箭就像回家一样。”

不过这将不会是一对一的
交易，双方还必须再付出一些球

员。詹姆斯与森林狼签订了四
年2340万美元的合同，他还剩
余三年。霍华德与火箭签订了
为期三年总额2065万美元的
合同，期限还剩两年。 ���
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NBA已经有 60多年的

历史，当年为什么要设置东
西分区，管维佳告诉记者：
“最主要的原因是当时
NBA才刚起步，观众并不
多，而且交通不方便，球队
从东到西，所需要的时间很
长，而且交通费很高，于是

NBA决定采用东西部分区，
东部球队与西部球队常规
赛一年只相遇两次，而同一
区的球队一年要打四场。季
后赛也同样如此，东部先打
东部，西部先打西部。”

于是这样一个赛制一直

延续到现在，“专家提出季
后赛东西交叉对抗，或许有
一定的道理，毕竟最强的两
支队伍进总决赛吸引力更
强，况且专家也强调现在交
通已经不是问题，从东部的
纽约飞到西部的洛杉矶才4

个小时，多数球队现在都有
自己的飞机，但 NBA已经
是一个相当成熟的联赛，所
谓牵一发而动全身，需要打
破的东西实在太多了。”管

维佳告诉记者，“进入21世
纪，NBA是西强东弱，但上

世纪 90年代则是东强西
弱，一直都是流动的，NBA
也在试图找平衡，包括他们
的选秀制度也一直都是偏
向弱队的，像今年总决赛这
样一边倒的情况并不多见。
最近的一份调查表明，现在

多数观众都喜欢太阳这样
攻击力强的球队，或是像湖
人这样拥有超级明星的球
队，但是多数球队并没有超
级明星，而且 NBA像太阳
这样的球队也不多，所以即
便赛制改掉，谁又能保证收

视率一定上升呢？”
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面对收视率的下降，

NBA总裁大卫·斯特恩不可
能无动于衷，但作为一个充
满智慧的商人，斯特恩更看
重的是电视转播商的意见，
毕竟电视转播的收入是
NBA生存的基石。
“斯特恩现在是有一些

担心的，一个核心原因就
是，NBA即将与电视转播商

开始新一轮的谈判，众所周
知，电视转播费是 NBA收

入的大头，而 NBA与电视
转 播 商 ABC、ESPN、TNT
的合同明年夏天就要到期，
斯特恩马上就要与他们商
谈续约的事宜，收视率的下
降肯定会使斯特恩在谈判
当中处于被动局面。”管维

佳告诉记者。
可真实情况如何呢？

“很有意思，从电视转播商
反馈的信息来看，他们都非
常愿意与 NBA继续合作，
丝毫没有受到总决赛收视
率下降的影响。以 ABC为

例，ABC接替 NBC已经与
NBA合作了5年，最近纽约
邮报发表了一篇文章，大意
就是 ABC的主管已经表态
要继续与 NBA进行战略合
作，收视率下降不会成为障
碍。事实上，NBA在 ABC

的收视率逐年都在下降，但
ABC更看中 NBA未来的
市场。”管维佳说。

既然，电视转播商都没
对收视率下降抱怨什么，斯
特恩暂时确实不用大动干
戈了。 kl�� ¢£
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s7 13日在接受采访时，进
入季后赛以来被认为具有
乔丹风采的骑士当家球星
詹姆斯送给了马刺一大堆
的赞美，称他们可能是世界
上最出色的团队。

他在评价本队时只说
“争取赢一场比赛”，话语中

传递出把本队在本
赛季 NBA总决
赛的目标修订
定成品尝赢球
滋味的信息。
詹姆斯是这

样夸赞对手的：马
刺王朝已在形成之
中，他们的一切努力都
是想把自己培养成冠
军队伍。他们没有世界
上最优秀的球手，也没
有最优秀的射手，可他
们拥有一支可能是世界
上最优秀的球队。篮球不
是像网球、高尔夫球那样
的个人项目，你必须要使场
上每一个队员在同一时间
内步调一致，如此才能赢得

比赛。
谈及本队前景时，詹姆

斯已没有了总决赛开赛前
那股子“小皇帝”的霸气。
他说：“我们没退路了，只
有赢，否则整个赛季就宣
告结束了，新的冠军也诞

生了。我们会争取赢一场
比赛，然后再连赢 3场，但
愿我们能做到。”

几天前，詹姆斯和他的
队友还满怀信心，表示要在
主场重击一回马刺，可现在
他们已被逼到悬崖边上。
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